

## En Rancagua se realizó 1er Encuentro Nacional de Bochas de personas con discapacidad

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 29 de Noviembre de 2016 17:19 -

---



En el Polideportivo Parque Lourdes de Rancagua, se efectuó el 1er Encuentro de personas en situación de discapacidad, participando usuarios (as) de la red de rehabilitación de las regiones de Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins, Maule y Bío Bío.

La jornada tuvo como ganador a la comuna de Doñihue, segundo lugar para Chimbarongo y tercer lugar para Requínoa, los cuales mostraron sus dotes tácticos y habilidades con los cuales practican el deporte paraolímpico Bochas, donde además de la entretención les sirve para lograr mayores niveles de control motor.

La jornada contó con la presencia del Seremi de Salud O'Higgins, Eduardo Peñaloza Acevedo, quien comentó que "a través de la red asistencial se ha generado este encuentro el cual tiene un sello significativo de inclusión y participación social, lo cual es uno de los ejes fundamentales del Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet".

A su vez, el director regional de Senadis O'Higgins, Alejandro Pérez Oportus, expresó que "este encuentro significa un avance sustancial en materia de inclusión, ya que permite a las personas en situación de discapacidad poder hacer deporte, mantenerse activo y evidentemente mejorar su calidad de vida. Son estas acciones que permiten disminuir la brecha de desigualdad y romper las barreras de discriminación".

Por su parte, Feliciano Vásquez, usuaria del Servicio de Salud Ñuble de la comuna de Quirihue, argumentó que "esto ha sido una gran experiencia para nosotras, en términos de entretención, pero más aún en que se demuestra que podemos lograr grandes cosas como la participación de un encuentro de esta magnitud".

## **En Rancagua se realizó 1er Encuentro Nacional de Bochas de personas con discapacidad**

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 29 de Noviembre de 2016 17:19 -

---